

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 12 de enero de 2014, a las 12:00 horas.

01. La guardia tenía que realizarla Rafael Alós, pero no acudió.

02. El asociado 200 pasa a pagar la cuota de 2014.

03. Pasan de la AECC a darnos la devolución de la lotería que salió premiada con el reintegro.

04. Vino el asociado 199 a ver lo que había tocado de la lotería de El Niño de la Asociación Cultural de Masías.

05. Vino Pedro Tostado por el tema de la lotería de El Niño que vendieron y que ha salido premiada con el reintegro. Coincidió con el asociado 199. La Asociación Cultural de Masías está pensando en la posibilidad de ofrecer la devolución de El Niño con nueva lotería para febrero.